

FUNDAMENTOS

El próximo 28 de octubre del corriente año se realizará en la ciudad de General Roca el "Seminario Teórico-Práctico: La Tecnología, un recurso habilitador en el desarrollo de la comunicación y la vida independiente", organizado por el Área de Accesibilidad de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Comahue y el Grupo INCA ("Amigo que Ayuda").

El seminario será dictado por el Ingeniero Luis Campos (fundador y actual presidente de CAMAC (Centro Argentino de Medios Alternativos de Comunicación.

Dentro de los objetivos del Seminario se encuentran, por un lado, el de crear un espacio de conocimiento de los nuevos recursos tecnológicos que dispone una persona con necesidades especiales para su pleno desarrollo en el ámbito familiar, escolar, social y laboral y, por el otro, el de crear un espacio para la concientización de las ventajas del uso de las nuevas tecnologías de información y comunicación en el ámbito educativo.

Además se pretende lograr que los participantes conozcan los diferentes Sistemas de Comunicación; las distintas Ayudas Técnicas, su clasificación, forma de uso y aplicación y que conozcan, con el aporte de la tecnología, una nueva forma de evaluar a la persona con discapacidad.

Los temas que se abordarán son: "El orígen del uso de las Tecnologías aplicadas en Personas con discapacidad en Argentina"; "Distintas estrategias para el abordaje de las personas con discapacidad, con herramientas para la vida independiente"; "La clasificación según las características funcionales de la Persona con discapacidad, su importancia en el ámbito del diagnóstico y la rehabilitación, los beneficios de su incorporación en el ámbito educativo" y; distintos conceptos relacionados como, comunicación; aprendizaje e inclusión.

La actividad está dirigida a Padres, Docentes, Profesionales, Asociaciones de Discapacidad y Alumnos del Área de Educación Especial y de la Rehabilitación.

Cabe destacar, que el "Grupo INCA" -voz mapuche que significa "amigo que ayuda"- forma parte de la Comisión de Accesibilidad al Medio Físico y Social de la Universidad Nacional del Comahue. Se integra por estudiantes con discapacidades y/o enfermedades crónicas de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (Fa.De.C.S) y la Escuela Superior



Legislatura de la Provincia de Río Negro

de Idiomas (E.S.I) de General Roca, como así también integrantes de distintos sectores de la comunidad universitaria: estudiantes, docentes y no docentes.

Por ello:

Autor: Martha Ramidán.

Acompañantes: Beatriz Manso, Fabián Gatti.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural el "Seminario Teórico-Práctico: "La Tecnología, un recurso habilitador en el desarrollo de la comunicación y la vida independiente", organizado por el Área de Accesibilidad de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Comahue y el Grupo INCA ("Amigo que Ayuda"), a desarrollarse el día 28 de octubre del presente año, en la localidad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.